

To take : 7 expressions à utiliser au quotidien en anglais (1/2)



1/ **to take/*teɪk*/ advantage/*əd'ven.tɪdʒ*/ of something** = tirer parti de quelque chose

Companies that fail to take advantage of social networks are probably missing out on some customers.

= Les entreprises qui ne tirent pas parti des réseaux sociaux passent probablement à côté de certains clients.

2/ **to take an oath/*oʊθ*/** = prêter serment

Senior/'si:.njə-/ officials must take an oath to uphold the constitution.

= Les hauts fonctionnaires doivent prêter serment de respecter la constitution.

3/ **to take turns** = faire quelque chose à tour de rôle

Since no one was doing the dishes, we decided to take turns to do them.

= Comme personne ne faisait la vaisselle, nous avons décidé de la faire à tour de rôle.

To take : 7 expressions à utiliser au quotidien en anglais (2/2)



4/ **to take an exam**/*ɪg'zæm/* = passer un examen

Do I have to take an exam/*ɪg'zæm/* **to get the certificate**/*sə'trɪf.ə.kət/* **at the end of the course?**

= Dois-je passer un examen pour obtenir le certificat à la fin du cours ?

5/ **to take someone's breath**/*breθ/* **away**/*ə'weɪ/* = couper le souffle à quelqu'un (beauté / surprise)

This splendid panorama/*pæn.ə'ræm.ə/* **literally took**/*tuk/* **my breath away.**

= Ce splendide panorama m'a littéralement coupé le souffle.

6/ **to take a stand**/*stænd/* **on something** = prendre position

It's time for you to take a stand and express/*ɪk'spres/* **your opinion on the matter.**

= Il est temps pour vous de prendre position et d'exprimer votre opinion sur la question.

7/ **to take a nap**/*næp/* = faire une sieste

After working so hard, I really need to take a nap.

= Après avoir travaillé si dur, j'ai vraiment besoin de faire une sieste.